



Santiago, 17 de mayo de 1993

Señor Embajador  
Don Ernesto Tironi Barrios  
GINEBRA

Estimado Ernesto:

Me acabo de imponer de su atenta de 28 de abril sobre la reunión del Grupo de los 15. Me parece interesante lo que me expresa. Yo me interesé por la incorporación de Chile a ese grupo, pensando tanto en las posibilidades de vinculación con los países que usted señala, tan lejanos a nuestros contactos tradicionales, como en la importancia de buscar a nivel mundial, formas eficaces para hacer valer los intereses de los países de mayor nivel relativo de desarrollo en el mundo pobre o en vías de desarrollo. Creo que es el caso de los que integran el Grupo de los 15. La búsqueda de fórmulas de cooperación entre nosotros, que de algún modo disminuyan nuestra dependencia del mundo desarrollado, creo que es interesante y no debe despreciarse.

Dentro de ese esquema, el tema que coordinará México sobre experiencias en políticas contra la pobreza, me parece del mayor interés.

En vista de las razones que me ha expuesto Enrique Silva y de lo que usted me dice, he reconsiderado mi decisión de no ir a Nueva Dehli; procuraré ir, de serme posible y siempre que, para esa oportunidad, tengamos claros nuestros criterios respecto al grupo y a la reunión. Es muy importante, entonces, el trabajo de ustedes en el Ministerio. Le ruego hacerme sugerencias y mantenerme informado.

Cordialmente, su amigo,

PATRICIO AYLWIN AZOCAR